



Presenta Sergio Gutiérrez Luna controversia contra TEPJF



Sergio Gutiérrez Luna presidente de la Cámara de Diputados, presentó una controversia constitucional contra el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

El diputado resaltó que Morena se niega a darle un lugar a Movimiento Ciudadano en la Comisión Permanente.

Como respuesta a la resolución del TEPJF que obliga a la Cámara de Diputados a incorporar a la bancada de Movimiento Ciudadano en dicha Comisión del Congreso de la Unión, Gutiérrez Luna presentó dicha controversia.

<https://unomasuno.com.mx/presenta-sergio-gutierrez-luna-controversia-contra-tepjf/>